

**FLEETWOOD FOLDING TRAILERS, INC.
INSTALLATION INSTRUCTIONS**

1968-498C
Revised June 2005

**SCREEN ROOM/DELUXE ADD-A-ROOM CUSTOMER USAGE
INSTRUCTIONS**

1. Raise the roof to a comfortable working height and set-up the canopy in the normal manner. Install the ridge support poles at this time.
2. Unfold screen room or add-a-room to approximate set up position. The striped vinyl will face outward.
3. Attach screen room or add-a-room front to the center ridge pole and re-insert center ridge pole in canopy support.
4. Starting at either corner of the screen room or add-a-room, attach the screen room or add-a-room front wall to the inside of the canopy support channel by pressing the two halves of Velcro together.
5. Attach the snap(s) on the add-a-room front panel to the snap studs on the canopy support bar where applicable.
6. Remove left side ridge pole and place butt end of pole into pocket on top of left screen room or add-a-room panel. Tie the pole to the panel with the three sewn-in tie straps. Reinstall side ridge pole and adjust to proper length. Repeat for right side.
7. Attach both sidewalls completely from front to rear on the canopy vinyl by pressing the Velcro halves together. Zip the side panels to the front panel.
8. Tie the screen room or add-a-room to the canopy legs using one tie on the front panel and one tie on the side panel.

NOTE: The canopy legs will be outside the screen room.
9. Crank trailer top to full height.
10. Attach the side screen room or add-a-room Velcro to the Velcro on the screen room adapters to secure the screen room to the canvas.
11. Attach the looped end of the white elastic shock cords (sewn into the screen room or add-a-room side panels) to the lashing hook attached to the body rails by the front and rear lift arms. Attach the opposite end of the shock cords to the outward facing lashing hook located along the lower body panel flange.

12. Beginning at both ends, working toward the center, attach the Velcro on the bottom skirt of the screen room or add-a-room to the Velcro installed on the bottom flange of the curbside body panels and around the access door. Attach to the lower rear portions of the screen room or add-a-room to the skirt with the zippers on the end of the skirt.
13. Attach the appropriate wheel well flap to the Velcro on the screen room or add-a-room skirt and then to the Velstick installed on the wheel well flange.

NOTE: Only on models that have Velstick attached to the wheel well flange.

14. Fold the ground flaps to the inside of the screen room or add-a-room, except rear skirt which should be pushed outside room when installed.
15. Raise ground flap to locate tie-down stake loops and drive stakes into ground at appropriate locations.
16. Check ridge poles and canopy poles for proper tension and insure they are locked into position.
17. On add-a-rooms, roll up the privacy flaps and secure to the ties located above the screen.

NOTE: Add-a-room flaps are designed for privacy only and are not intended to be waterproof.

18. To operate the zipper from the outside of the screen room or add-a-room, remove one of the loops sewn near the bottom of the zipper from the tent stake. Holding the loop securely to the ground with your foot, raise the zipper slider with one hand.

CAUTION: To avoid possible damage to the zipper, raise the zipper slider to the top of the screen room before entering or exiting the screen room

To exit the screen room or add-a-room from the inside, place your foot on the vinyl ground flap and raise the zipper slider.

FLEETWOOD FOLDING TRAILERS, INC.
INSTRUCTIONS D'INSTALLATION

1968-498C
Révisé en juin 2005

**INSTRUCTIONS D'UTILISATION DE LA PIÈCE À MOUSTIQUAIRE ET
DE LA PIÈCE D'APPOINT**

1. Levez le toit à une hauteur de travail confortable et installez la marquise de la façon normale. Installez les barres faîtières à ce moment-là.
 2. Déployez la pièce à moustiquaire ou la pièce d'appoint à sa position d'installation approximative. Le vinyle rayé doit être orienté vers l'extérieur.
 3. Attachez le devant de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint à la barre faîtière du centre, puis réintroduisez la barre faîtière du centre dans le support de la marquise.
 4. En commençant par un coin ou l'autre de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint, attachez la paroi avant de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint à l'intérieur de la poutrelle de la marquise en réunissant les deux bandes de velcro.
 5. Fixez les boutons-pression du panneau avant de la pièce d'appoint à ceux de la barre de soutien de la marquise là où c'est nécessaire.
 6. Retirez la barre faîtière du côté gauche et introduisez l'extrémité de la barre dans la poche au-dessus du panneau gauche de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint. Attachez la barre au panneau au moyen des trois bandes cousues. Réinstallez la barre faîtière latérale et réglez-la à la bonne longueur. Faites la même chose du côté droit.
 7. Attachez les deux parois latérales au complet de l'avant vers l'arrière au vinyle de la marquise en réunissant les deux bandes de velcro. Fermez à la glissière les panneaux latéraux avec le panneau avant.
 8. Attachez la pièce à moustiquaire ou la pièce d'appoint aux pieds de la marquise au moyen d'une attache du panneau avant et d'une attache du panneau latéral.
- NOTE :** Les pieds de la marquise se trouveront à l'extérieur de la pièce à moustiquaire.
9. Montez à la manivelle le haut de la caravane à sa pleine hauteur.
 10. Attachez le velcro latéral de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint au velcro des adaptateurs de la pièce à moustiquaire afin de fixer la pièce à moustiquaire à la toile.
 11. Accrochez l'extrémité à boucle des courroies élastiques blanches (cousues aux panneaux latéraux de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint) au crochet de fixation situé sur le rail de la carrosserie près des bras de levage avant et arrière. Accrochez l'autre bout des courroies élastiques au crochet orienté vers

l'extérieur situé le long de la bride du panneau inférieur de la carrosserie.

12. En commençant par les deux extrémités et en allant vers le centre, attachez le velcro situé sur la jupe de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint au velcro installé sur la bride inférieure des panneaux de carrosserie côté trottoir et autour de la porte d'accès. Attachez les parties inférieures de l'arrière de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint à la jupe au moyen des fermetures à glissière dans le bout de la jupe.
13. Fixez le rabat approprié du passage de roue au velcro de la jupe de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint, puis au Velstick installé sur la bride du passage de roue.

NOTE : Seulement sur les modèles ayant du Velstick fixé à la bride du passage de roue.

14. Repliez les rabats au sol vers l'intérieur de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint, sauf la jupe arrière qui devrait être repoussée vers l'extérieur de la pièce, une fois installée.
15. Soulevez le rabat au sol pour repérer les boucles à piquets, puis enfoncez les piquets dans le sol aux endroits appropriés.
16. Vérifiez les barres faîtières et les mâts de la marquise pour la bonne tension et assurez-vous qu'ils sont verrouillés en position.
17. Pour la pièce d'appoint, roulez vers le haut les rabats d'intimité et fixez-les aux attaches situées au-dessus de la moustiquaire.

NOTE : Les rabats de la pièce d'appoint ont été conçus pour l'intimité seulement et ne sont pas étanches.

18. Pour actionner la fermeture à glissière depuis l'extérieur de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint, retirez de son piquet une des boucles cousues près du bas de la fermeture. Tout en retenant la boucle au sol avec votre pied, levez la glissière d'une main.

ATTENTION : Pour éviter d'endommager la fermeture à glissière, levez la glissière jusque dans le haut de la pièce à moustiquaire avant d'y entrer ou d'en sortir.

Pour sortir de la pièce à moustiquaire ou de la pièce d'appoint, posez le pied sur le rabat en vinyle au sol puis levez la glissière.